

INVERSIÓN TOTALIZÓ \$ 3.300 MILLONES

Inproplas se expande al sur con la compra de planta de reciclaje de plásticos en Chillán

Empresa líder en producción de pellets de plástico reciclado. Adquirió planta de Comercializadora La Unión e incorporó tecnologías, gracias a Crédito Verde de Corfo.

ROBERTO FERNÁNDEZ RUIZ
 robertofernandez@ladiscusion.cl
 FOTOS: CEDIDA

Inproplas, una de las empresas líderes en el reciclaje de plásticos en Chile, adquirió una nueva planta en Chillán, lo que le permitirá extender su cobertura hacia el sur del país, optimizando la atención a sus clientes y fortaleciendo su capacidad operativa.

La firma, del grupo chileno Gargabaldi, tomó el control de la planta de Comercializadora La Unión, ubicada en Chillán, que ha sido un referente en reciclaje de plásticos en el sur del país y en la fabricación de pellets de plástico.

La nueva instalación en Chillán será fundamental para aumentar la producción de resinas recicladas. Para ello, Inproplas incorporó tecnologías avanzadas para el procesamiento y reciclaje de plásticos, mejorando la eficiencia y la sostenibilidad. La operación de esta planta estará enfocada en el chancado, molienda y lavado de plásticos.

Según Corfo, la inversión total alcanzó las 84.277 UF (\$3.300 millones), financiada parcialmente con un Crédito Verde de Corfo, por 55.300 UF (\$2.170 millones). En específico, corresponde a una operación de Refinanciamiento de Créditos de la Gerencia de Inversión y Financiamiento de Corfo, instrumento que utiliza fondos del Programa de Desarrollo Productivo Sostenible para sus operaciones crediticias.



La apuesta de Inproplas apunta a mejorar su logística y capacidad productiva.

Economía circular

De acuerdo a la ficha de tramitación del crédito, la nueva planta permitirá procesar unas 8.500 toneladas de residuos plásticos al año, además de reducir emisiones de gases de efecto invernadero equivalentes a 21.000 toneladas de CO₂ al año, lo que reportará a la empresa beneficios financieros por \$300 millones al año.

Felipe Cox, gerente general de Inproplas, señaló que, "esta expansión no sólo mejora nuestra logística y capacidad productiva, sino que también, refuerza nuestra contribución al desarrollo económico local y regional. Estamos muy contentos de ampliar nuestra operación más allá de Santiago y de unirnos y apoyar a la gran cantidad de empresas, instituciones, gestores, recicladores de base y personas que desde hace muchos años han desarrollado y promovido el reciclaje de plásticos en todo el sur de nuestro país".

Con sede en Santiago, Inproplas es pionera en reciclaje y producción

sostenible de pellets de plástico reciclados en Chile. En la actualidad procesa más de 800 toneladas mensuales de polietileno y polipropileno para los más diversos usos y aplicaciones.

Al respecto, el seremi de Economía de Ñuble, Erick Solo de Zaldívar, afirmó que "el arribo de Inproplas a Chillán es una excelente noticia para nuestra región. Esta nueva planta no solo generará empleo y dinamismo económico, sino que también nos posiciona como referentes en economía circular en la zona centro-sur del país, consolidando a Ñuble como un actor clave en la transición hacia una economía más verde".

La autoridad subrayó el apoyo del programa Crédito Verde de Corfo, "instrumento respaldado por el Programa de Desarrollo Productivo Sostenible (DPS). Esta iniciativa refuerza el compromiso público-privado con el impulso de industrias sostenibles y con visión de futuro", puntualizó.

8.500

toneladas de residuos plásticos al año permitirá procesar la nueva planta en Chillán, además de reducir emisiones de gases de efecto invernadero equivalentes a 21.000 toneladas de CO₂ al año.